

今までに 株でちょっと損をした人は とてついている!?

人生を狂わせないほどの損失であればついてきます!

というのは

私も投資運用について勉強 & 研究 & 実践して
25年超となります。

とて辿り着いて分かったことはとてシンプルでした。^{こちら}

まず、こんなことも分かりびっくりしました。

年定期的に個別銘柄毎の株式の売買を
くり返している人の9割は損をしているといふことです。
残りの1割は強運または天啓的にプラスになっている
人がいるのも事実です。

株式で儲けると → さらに大きなお金をつまみます。

→ とて大きく損をするまで続けます。

これが人間というものです。〇

最後は必ず大きく損をしてゲームセットというのが流石です。
(ギャンブルの世界と同じです。)

ところが 株式でちょっと損をした人は → 大きなお金を

つままないの である意味 守り残してきたことに

なります。 とてついています!! ☺

お地蔵さん
だよ!!

Vol. 213
2024年 11月

作者: 鳥越介順

ありがとうございます。



ソニックジャパン 金沢支社 支社長

鳥越 介順 (とりごえ かいじゅん)

投資は長期運用と

分散投資とて一喜一憂せずに
持ち続けること。

長期とは 5年、10年と目標設定を
してじっくりと。

分散投資とは

「世界株式」と「外国債券」に
分けて運用するイメージ。

投資対象を絞ら込んで個別銘柄に
集中させるのはタブーとなります。

また 日々の評価額を見一喜一憂
せずに 日々の上下は気にせず

勇気をもって持ち続けることが大切です。

死ぬときに 後悔あることのNo.1

それは人は「やったこと」ではなく
「やらなかったこと」を深く後悔するとのこと。

例えば

- ・ やりたいことをやらなかった
- ・ 会いたい人に会えなかった
- ・ 〇〇に挑戦出来なかった

まだ 今からでも大丈夫です
やってみましょう!!

投資川柳 ☺

笑え元氣! 元氣に!!



岩井JST証券
ホームページより

